
 

 

 

ATA Nº 637 

Aos vinte e dois  dias do mês de agosto de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e 

secretariada pela Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores  

Clovis Batistella e  Odemar Antônio Soletti, Silvio João Balista e Ivonei Zanetti e as Vereadoras 

Elaine Moreira do Amaral, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora. O Senhor 

Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão e na sequência solicitou a colega Elaine 

para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Secretária da mesa Diretora que efetuasse a 

LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 636 DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 08 DE AGOSTO   DE 2018; INDICAÇÃO Nº 40/2018, AUTORIA DA 

BANCADA DO PDT; INDICAÇÃO Nº 41/2018, AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT; 

INDICAÇÃO Nº 42/2018, AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT; MOÇÃO DE PESAR Nº 

17/2018, DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 022 

DE 20 DE AGOSTO DE 2018, AUTORIZA A CEDÊNCIA DE EQUIPAMENTOS DE 

PATRULHA AGRÍCOLA; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 023, DE 20 DE AGOSTO DE 

2018, AUTORIZA A CEDÊNCIA DE SERVIDOR PARA EXERCÍCIO EM OUTRO ÓRGÃO. Em 

seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: A primeira  oradora inscrita é a 

Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a presença de todos e 

parabenizou a todos os envolvidos  na organização  do espetáculo Oxênti. Ao Professor Juliano, 

Administração Municipal, Secretarias envolvidas, servidores públicos municipais,  pais, atores e 

todos os colaboradores que de uma forma ou de outra trabalharam para que o espetáculo se realizasse 

da melhor maneira possível. O espetáculo Oxênti foi um sucesso, enalteceu mais uma vez o nome de 

Barra Funda, tanto na área cultural, como na receptividade das mais de dezoito mil pessoas que nos 

visitaram e levaram a mensagem do espetáculo. O espetáculo foi uma mescla de teatro, dança, 

musica e artes circenses e expressou não só os problemas enfrentados no sertão, mas retrata os 

problemas que enfrentamos nos dias de hoje e deixou uma mensagem que devemos enfrentar,  que 

existe esperança e não devemos desistir. O Objetivo principal do projeto é dar oportunidades aos 

talentos e habilidades das crianças, adolescentes, jovens e adultos. Achou importante  aproveitar as 

pessoas que fazem parte do Cras. Assim as crianças e jovens não estão a mercê de outras atividades 

ociosas e ocupam o tempo para desenvolver a criatividade e  habilidades. Agradeceu em nome do 

CAE da Paróquia pela colaboração de todos na realização da festa dos pais, motoristas e agricultores. 

Quanto às indicações e projetos, colocou-se favorável, pois são pertinentes e todos vêm ao encontro 

das solicitações de nossos munícipes. Demonstram que o executivo e o legislativo estão atentos às 

reivindicações dos munícipes. O segundo orador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA, 

que saudou a presença de todos e colocou-se favorável as indicações, especialmente a de número 

42/2018, para que seja fechada a antessala do posto de saúde, que é uma reivindicação antiga. Espera 

que o prefeito atenda essa solicitação. É um pedido das pessoas que aguardam atendimento na frente 

do posto, principalmente em dias de chuva. Com relação ao projeto de lei nº 022/2018 que autoriza  



 

 

 

cedência de equipamentos agrícolas a comunidade de linha cabrito, disse que esses equipamentos são 

oriundos de emenda parlamentar do deputado Marcon. Disse que antes da sessão foi questionado pela 

colega Beloni do porque de dois carroções para o Cabrito e o Carijo.   E  as outras comunidades? 

Explicou dizendo que tem muitos equipamentos na Sede e essas são as comunidades mais distantes 

da Sede, e que se perde muito tempo para busca-los. Isso facilitará a vida dos agricultores dessas 

comunidades e também do município. Quanto ao espetáculo, disse que não via com bons olhos esse 

evento, mas que agora ficou encantado com o que viu. Estão todos de parabéns. Acha que o 

município tem que continuar realizando esse evento. Vem desde o tempo do ex-prefeito Alexandre, 

que foi quem começou. É algo que mexeu com a comunidade e a repercussão foi muito grande na 

região. Convidou a todos para o jantar dançante que será realizado pelo CTG Rincão Gaúcho de 

Linha Carijo, no próximo sábado. A terceira oradora inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA 

DO AMARAL, que saudou a presença de todos  e colocou-se favorável  a indicação nº 42/2018, 

dizendo que os munícipes merecem o  melhor, no atendimento no posto de saúde. Colocou-se 

favorável aos projetos e parabenizou a todos os atores envolvidos no espetáculo. Estava muito lindo e 

emocionante. A quarta oradora inscrita é a Vereadora BELONI TEREZINHA MARTINS DAL 

MORA, que saudou a presença de todos  e parabenizou a administração Municipal, na pessoa do 

Prefeito Marcos, que representa todo o município, pelo belíssimo espetáculo apresentado na última 

semana. Nosso Município foi destaque estadual e regional. Recorde de público presente, este ano 

com o diferencial, que foi a participação da terceira idade, que veio contribuir com suas experiências 

de vida. Mas, sabemos que nada disso seria possível se não tivesse a total participação de todas as 

pessoas envolvidas. Com isso não posso deixar de parabenizar o Professor Juliano e a Professora 

Mara que há oito anos estão na coordenação desse belo projeto cultural e em nome deles estender os 

parabéns a todas as crianças, adolescentes e jovens que integram esta equipe. Crianças, jovens e 

adolescentes com toda a certeza fazem e farão a diferença. Quanto à indicação número 40/2018, de 

autoria da Bancada do PDT que pede a contratação de serventes, salientou que o trabalho 

desenvolvido por estas pessoas é braçal, com movimentos repetitivos. Temos várias pessoas que 

desenvolvem o trabalho de limpeza a vários anos, com sérios problemas de saúde e a prova disso é 

que tem três funcionárias de laudo médico em virtude do esforço físico e dos movimentos repetitivos. 

Com a falta desse pessoal, alguém tem que suprir esta necessidade, sendo tirados de outros setores. 

Um contrato emergencial não cria vínculos empregatícios e pode ser rescindido a qualquer momento. 

Ter qualidade no trabalho, principalmente nas escolas onde a demanda é bem maior, também faz 

parte de uma educação de qualidade e principalmente de valorização do ser humano. Por esse motivo 

pediu que a Administração Municipal analisasse com atenção esse pedido. Não podemos 

sobrecarregar algumas pessoas, correndo o risco de as mesmas adoecerem. Quanto aos projetos 

colocou-se favorável, até porque o de número 22/2018 vem favorecer a comunidade de linha cabrito 

e a valorização da agricultura é fundamental. Disse que questionou o colega Clovis a respeito da 

cedência de equipamentos para a comunidade de Linha Cabrito e ele esclareceu que outras 

comunidades também serão beneficiadas. Aproveitou a oportunidade para convidar a todos para o 

almoço da Escola Zandoná que acontecerá no dia 02 de setembro. O quinto  orador inscrito é o 

Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a presença de todos e  colocou-se favorável aos projetos 

que tramitam na Câmara. Com relação à cedência dos equipamentos para a comunidade de linha  



 

 

 

Cabrito, disse que se alguns equipamentos estiverem na Linha Cabrito os outros estarão na Sede para 

atender as outras comunidades. Quanto mais equipamentos tiver,  melhor será. Parabenizou a toda  a 

administração  pela realização do espetáculo. A todos que de uma forma ou de outra se colocaram a 

disposição para ajudar. Todos contribuíram.  Disse que tudo começou em 2011 e veio crescendo 

devagarzinho, ano a ano e hoje nosso município é visto pelos outros com bons olhos. Que bom que as 

crianças estão junto com os professores, num local de respeito e aprendizagem e não estão nas ruas. 

Desejou que se consiga fazer ainda mais e melhor. A sexta oradora inscrita é a Vereadora MARCIA 

REGINA BALISTA, que saudou a presença de todos e colocou-se favorável aos projetos que estão 

tramitando. Disse também que as indicações são oportunas, que vem ao encontro das necessidades de 

nosso município.  Reforçou a indicação nº 41/2018 de autoria da Bancada do PP, solicitando que seja 

sinalizado na Avenida 24 de março, na travessia da praça, próximo ao Neco Moveis. Disse que nesse 

local não existe sinalização ou rótula e existe um grande fluxo de veículos que se dirigem ao posto de 

saúde. Acredita que uma pintura também reforçará a segurança. Agradeceu a Secretaria de Obras 

pela manutenção e limpeza nas ruas da cidade. Sabe que nos últimos dias devido ao mau tempo fica 

difícil a manutenção. Agradeceu ao Poder Público por atender seu pedido de manter a cidade em 

ordem e  limpa. Comentou também a respeito do espetáculo, dizendo que mais uma vez Barra Funda 

foi palco de um grande espetáculo. Envolveu-se poder público, crianças,  famílias e voluntários que 

incansavelmente trabalharam nesses últimos meses sem medir esforços e doaram-se para que tudo 

andasse da melhor forma possível. Parabenizou a todas as equipes que trabalharam para que o evento 

fosse o sucesso que foi. Parabéns a administração, ao pessoal que trabalhou, em especial ao Cras e 

aos nossos artistas que são merecedores de nosso reconhecimento. O sétimo orador inscrito é o 

Vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos e parabenizou a administração 

municipal pela realização do espetáculo Oxenti. Disse que o mesmo foi um sucesso. Disse que deu 

muito serviço. Comentou que não pode participar muito,  pois não estava bem de saúde. Agradeceu a 

Secretaria de Obras pela colocação de tubos na rua onde reside Debora Araújo e também pela 

instalação de lixeiras. Colocou-se favorável aos projetos que tramitam na Câmara. O oitavo  orador 

inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a todos e em nome da Primeira Dama 

Andrize, parabenizou a toda a Administração Municipal pelo espetáculo Oxenti. Disse que foi de 

encher os olhos. Nosso município está de parabéns. Um exemplo para toda a região. Agradeceu ao 

Secretário de Obras Ivan que esteve lhe acompanhando em visitas a algumas propriedades. Disse que 

estamos passando por dias chuvosos, complicados, às vezes se consegue trabalhar pouco,  mas 

mesmo assim muito está sendo feito. Parabenizou a Secretaria da Saúde pela campanha de vacinação 

que está acontecendo nos últimos dias. É uma forma de se prevenir muitas doenças, economizando os 

gastos do município. O nono orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a 

presença de todos e colocou-se favorável aos projetos, especialmente o de número 22/2018 que 

autoriza cedência de equipamentos agrícolas para comunidade de Linha Cabrito, com isso se evita o 

transtorno do deslocamento de tratores que viriam a Sede buscá-los. Esse projeto vem ao encontro 

das necessidades das comunidades de Linha Cabrito e Carijo. Parabenizou o colega Clovis que 

buscou recursos junto aos deputados de seu partido e que vem a somar em nosso município. Quanto 

às indicações, a de número 41 para sinalização de algumas ruas, disse que sabe das necessidades e 

esperamos que o executivo tome as providencias. Quanto a  indicação nº 42/2018 , disse que é de  



 

 

 

longa data que se faz necessário acomodar melhor as pessoas que esperam pelo atendimento  no 

posto de saúde. Quanto à indicação número 40/2018 de autoria da Bancada do PDT, disse ser 

favorável a contratação, ao contrario da Bancada do PDT que votou contra a contratação de  um 

funcionário para o posto de saúde. Nós seremos a favor dessa indicação. Tudo o que for necessário 

para o município, nós seremos a favor, independente da onde parta essa indicação. Quanto ao 

espetáculo, agradeceu a todos as pessoas que ajudaram. Crianças, pais, secretarias envolvidas e a 

todas as pessoas que se colocaram a disposição.  Disse que foram momentos felizes e tristes, como no 

final do primeiro dia quando tiveram a notícia que havia uma  denuncia  no corpo de  bombeiros. 

Disse que as pessoas que fizeram isso não tinham noção de quantas crianças e quantas famílias  

estavam prejudicando, além do nome de nosso município.  Estávamos preparados e recebemos muito 

bem os praticamente dezoito mil pessoas que nos visitaram nos cinco dias do evento. Agradeceu a 

todos os que se colocaram a disposição. Falou que em 2011, quando a semente foi plantada a colega 

Zilda era a secretária de educação, que contatou com Juliano e o trouxe para nosso município. Uma 

semente que foi plantada e vem frutificando não tem porque parar. Vamos dar cada vez passos mais 

longos e levar o nome do nosso município cada vez mais longe. Não havendo mais oradores a se 

manifestar o  Senhor Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 636 DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 08 DE AGOSTO  DE 2018. Em discussão. Em votação. Aprovada por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 022 DE 20 DE AGOSTO DE 2018, AUTORIZA 

A CEDÊNCIA DE EQUIPAMENTOS DE PATRULHA AGRÍCOLA; Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 023, DE 20 DE AGOSTO DE 

2018, AUTORIZA A CEDÊNCIA DE SERVIDOR PARA EXERCÍCIO EM OUTRO ÓRGÃO. Em 

discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. As  indicações e a moção de pesar  foram 

consideradas aprovadas. Não havendo mais matérias para apreciar o Senhor Presidente  agradeceu a 

presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 12 de 

setembro     de 2018, às 18h30min.  Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.  


